

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.534 : CEUTA Martes 5 Marzo de 1946 : EJEMPLAR: 30 CMS

EL MARISCAL Mannerheim cesa como Presidente DE LA REPUBLICA FINLANDESA

Helsinki, 4.—El mariscal Mannerheim, ha dimitido como presidente de la República finlandesa, según se anuncia oficialmente. Después de la reunión extraordinaria del Gobierno finlandés, fué publicado un comunicado en el cual se da cuenta de la decisión del presidente. Según la agencia Reuter, se cree que le sucederá el presidente del Consejo Pooservi, quien hará declaraciones ante el micrófono a última hora del lunes. — EFE.

Amnistía general EN YUGOESLAVIA

Incluso los que lucharon con las tropas enemigas. UNA ORDEN DEL MARISCAL TITO. Londres, 4.—El primer ministro yugoeslavo, Tito, ha ordenado que es pongan en libertad todo los detenidos en campos de concentración para darles una oportunidad de demostrar su adhesión a la república yugoeslava. La amnistía general tiene también extensión a las personas que lucharon con las tropas enemigas. — EFE.

HOY SE VENDE EL FARO A 30 CENTIMOS. La sobretasa está destinada para incrementar fondos, para la Institución San Isidoro Escuela Hogar para huérfanos de periodistas y personal de Administración y talleres.

Es probable que en la Indochina francesa se produzca un amplio movimiento revolucionario. Hace poco se produjeron grandes batallas entre las tropas francesas y los indígenas.

Londres, 4.—Según una información que publica el "Sunday Observer", de su corresponsal en Saigón, Indochina francesa, es probable que en breve se produzca en aquella colonia un amplio movimiento revolucionario con derivaciones internacionales. Grandes batallas tuvieron lugar hacia fines del pasado mes, cuando las tropas francesas hicieron desembarcos en la parte

El Cardenal Spellman

salió ayer para Nueva York



En Lisboa fué obsequiado con una comida por Oliveira Salazar

Lisboa, 4. — Ayer a las 18,30 horas, llegó el primer avión con cuarenta personalidades del séquito de los cardenales Cerejeira y Spellman. A las 18,56 horas llegaba el segundo avión en el que viajaban los dos nuevos purpurados que fueron recibidos por personalidades religiosas y sociales lisboetas y de la Embajada de los Estados Unidos. El cardenal Cerejeira presentó en latín al cardenal Spellman a los obispos que les esperaban. — EFE. EL CARDENAL SPELLMAN SIGUIÓ SU VIAJE PARA AMERICA. Lisboa, 4. El cardenal de Nueva York, monseñor Spellman, acompañado de su séquito, salió

en avión a las tres de la tarde, hora local, con rumbo a su país, vía Azores. — EFE. OLIVEIRA SALAZAR OFRECE UNA COMIDA AL CARDENAL SPELLMAN. Lisboa, 4.—El presidente Oliveira Salazar ha dado anoche una cena en honor del cardenal Spellman, el cual saldrá en avión para Nueva York, a las 2,30 de la tarde de hoy. — EFE.

AYER, DIA DE LUTO nacional en Egipto

250.000 empleados de teléfonos de los Estados Unidos van hoy a la huelga

Nueva York, 4.—Mañana abandonarán sus puestos doscientos cincuenta mil operarios de teléfonos interurbanos, cuya huelga parece inevitable. Se realizan gestiones para conjurar el conflicto. — EFE.

Aumentaron los desórdenes en El Cairo y Alejandría

Los manifestantes gritaban: ¡EVACUACION! o ¡REVOLUCION!

El número de muertos y heridos es muy elevado. El Cairo, 4. — Hoy, día de luto nacional en Egipto, han sido dispersados por la policía grupos de manifestantes que gritaban ¡Abajo Inglaterra! y ¡Evacuación o revolución! Se temen disturbios a raíz de que hoy al mediodía los manifestantes se dirigen a los funerales que van a ser celebrados en las mezquitas en sufragio de las víctimas del día 21 de febrero. — EFE. PROSIGUEN LAS MANIFESTACIONES ANTIBRITANICAS EN EL CAIRO. El Cairo, 4. — 700 trabajadores armados de barras de hierro se dirigieron en manifestación hacia el centro de la ciudad, dando gritos de ¡Evacuación o revolución! La policía intentó telefonar a las fuerzas militares, pero los manifestantes lo impidieron, registrándose luego numerosos incidentes. El primer ministro recorrió personalmente los lugares de los sucesos y fué escoltado por la policía. Todas las actividades y servi-

Los gobiernos francés, inglés y norteamericano hacen pública su anunciada declaración sobre ESPAÑA

Londres, 4. — Los Gobiernos francés, inglés y norteamericano, han hecho pública la declaración que se venía anunciando días atrás en la que se dice que "el pueblo español no podrá tener la plena y cordial asociación con aquellas naciones del mundo que merced a su esfuerzo común han derrotado al nazismo alemán y al fascismo italiano", en tanto no modifique las condiciones de su sistema político. "No existe, añade la nota, intención de entrometarse en los asuntos internos de España, a la larga, puede ser que el propio pueblo español sea el que prepare su destino". Y los tres Gobiernos tienen la esperanza de que España "no sufrirá de nuevo los horrores de la guerra civil". Los tres Gobiernos se muestran partidarios del establecimiento en España de un Gobierno interino, que tenga como fines esenciales "una amnistía política, el retorno de los exiliados españoles, libertad de reunión y asociación política, y las medidas necesarias para elecciones públicas y libres". Un Gobierno "que quiera dedicarse a estos fines y laborar por ellos", se le asegura en la declaración "el reconocimiento y apoyo de todos los pueblos amantes de la libertad", "relaciones diplomáticas totales y la adopción de medidas prácticas para llegar a resolver los problemas económicos de España, dentro de lo que permitan las circunstancias predominantes". La nota termina diciendo que la cuestión de la subsistencia de las relaciones entre los Gobiernos firmantes y el actual régimen español "se decidirá de acuerdo con el desarrollo de los acontecimientos". — EFE.

Inglaterra disminuirá a fines de año su Ejército en un cuarenta por ciento

Sin embargo seguirá el reclutamiento, ha dicho Atlee

La propuesta británica de prorrogar el tratado de amistad anglo-soviético, no es escuchado por Stalin

Londres, 4. — Attlee anunció el lunes en el debate sobre los planes futuros del Ejército británico y la defensa del Imperio. Comenzó diciendo que no pueden permitirse el lujo de disminuir el Ejército por debajo de cierto límite, pues se debe pensar en la posibilidad de disturbios o movimientos de una clase u otra, preparados por sus antiguos enemigos en Alemania. (Pasa a la página 6.)

PERON lleva mucha ventaja a Tamborini en las elecciones

El lunes la diferencia era de 48.000 votos

Buenos Aires, 4.—Perón lleva una ventaja sobre Tamborini de 48.539 votos, según los resultados de las elecciones presidenciales facilitados el lunes por la mañana. Perón tiene 214.054 votos y Tamborini 165.515. — EFE. PERON TRIUNFA EN LA PROVINCIA DE CATAMARCA. Buenos Aires, 4. — Ha finalizado el escrutinio de la provincia de Catamarca con el triunfo de Perón por 14.792 votos contra 11.024 de Tamborini. Suspendióse el escrutinio de Salta. Hasta ahora Perón aventaja por 20.707 votos contra 11.839 de Tamborini. — EFE

APOLO

Hoy 5 de marzo de 1946. ULTIMO DIA Sensacional estreno

EL VALLE DEL SOL

Una película llena de luchas e intensas emociones con LUCILLE BAIL y JAMES CRAIG

Próximamente: La hija del corsario verde Según la novela de aventuras de E. SALGARI.



SANTORAL DEL DIA

5 de marzo, martes. — La Flagelación de Nuestro Señor Jesucristo. — Santos Focas, Eusebio, Adrián, mártires; Teófilo, obispo; Gerásimo, eremitaño, Juan José de la Cruz, confesores. Mañana se cierran los Velaciones y comienza la Santa Cuaresma. El rito de hoy es Simple y los ornamentos morados.

TIEMPO DE CUARESMA

—Cómo ha de vivir la Cuaresma el buen cristiano. — Primero. — Observar con toda exactitud la ley del ayuno y de la abstinencia y ejercitarse en otras obras de mortificación cristiana: en la comida, bebida, lecturas y diversiones, etc., de suerte que no sólo evite lo ilícito y prohibido, sino también lo peligroso y aun lo licito y honesto algunas veces. Segundo. Consagrar más tiempo que el ordinario al recogimiento, a la oración y demás ejercicios de piedad; a la práctica de alguna obra de misericordia corporal y espiritual, por ejemplo a la visita de los enfermos, a la enseñanza del catecismo, etc. Tercero. Distribuir más abundantes limosnas, hacer cada día el Via-Crucis, en privado o en público; oír la palabra de Dios, y a ser posible, no dejar de hacer los santos Ejercicios, dedicar un rato diario a la lectura espiritual, frecuentar la confesión, comunión y visitas al Santísimo. Cuarto. Perseverar en todo y sobre todo ha de procurar el cristiano vivir siempre en gracia, manteniendo a raya sus pasiones y concupiscencias y cultivando el espíritu de compunción.

MIÉRCOLES DE CENIZA

Mañana miércoles de Ceniza, día en que comienza la Santa Cuaresma, se celebrará en la Iglesia Catedral, a las 9'15, solemne función religiosa con sermón a cargo de un señor Capitular y se lez impondrá la Santa Ceniza a los fieles que lo deseen.

La ceniza que mañana impone a sus hijos la Santa Madre la Iglesia, está formada de Ramos de olivo y de palmas bendecidas el año anterior en el Domingo de Ramos.

LA FIESTA DE LAS MARIAS DE LOS SAGRARIOS

Ayer lunes, celebró la Pia Unión de las Marías de los Sagrarios Calvarios, con motivo de cumplirse el trigésimo septo aniversario de la fundación de la Obra, una misa de Comunión general e imposición solemne de medallas a las nuevas asociadas, cuyo acto tuvo lugar en la Capi-

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Donante name and Amount in Ptas. Total: Ptas. 144.292'07

Ceuta, 4 de marzo de 1946

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

lla de las Religiosas Adoratrices y por la tarde a las cinco-también en dicha capilla se celebró con el mayor esplendor una fiesta eucarística. Estos cultos, fue-ros dirigidos por el muy ilustre señor Conillario, don José Chico Vaello, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral.

Felicidades a la Pia Unión de las Marías de los Sagrarios Calvarios por la fecha que conmemoraron y por la solemnidad de los cultos mencionados.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Durante la Santa Cuaresma, se rezará todas las tardes en esta Iglesia el Santo Rosario y Via-Crucis a las siete y treinta. Los viernes el Via Crucis será cantado y podrán aplicarse estos cultos por la intención de las fieles que lo deseen, solicitándolo del Padre encargado de la Iglesia.

ACCION CATOLICA

La rama de hombras de Acción Católica, celebró el pasado domingo, los actos del retiro mensual, teniendo lugar en la Santa Iglesia Catedral, la misa de Comunión general y después en la capilla del Colegio de Religiosas Concepcionistas, plática, locutura espiritual comentada, examen práctico, rezos al Santísimo y bendición y reserva, terminándose con el canto del himno Eucarístico. Asistieron muchos asociados y fué dirigido por el muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral y Conillario de esta rama de Acción Católica.

Ayer lunes por la noche, tuvieron la reunión semanal de Estudios, que se celebró en la parroquia de los Remedios y en la misma se adoptaron diversos acuerdos relativos a los próximos ejercicios espirituales para caballeros y sobre la festividad de San José, Patrono de Acción Católica, de los que oportunamente daremos cuenta a nuestros lectores.

SANTORAL PARA MAÑANA

6 de marzo, miércoles de Ceniza. — Santos Perpetuo, Felicitas, Marcelino, Obispo, Victor, Victoriano, Claudio, Bassa, Conán, mártires; Olegario, Basilio, Evagrio, obispos; Coleta, virgen. Día de ayuno. — Rito Privilegiado. — Ornamentos morados. En este día se impone la Ceniza a los fieles que acuden a la Iglesia y lo desean. Comienza la Santa Cuaresma.

LIQUIDO Y PASTA PROFIDEN

Perfumería Vicente Martínez

La Semana Santa en Ceuta

Con lisonjero resultado se celebra la postulación

El pasado domingo, según anunciamos previamente, se celebró la postulación para recaudar fondos destinados al mayor esplendor de la próxima Semana Santa. El día, en realidad (no fué muy apropiado para ello. Aunque lucía el sol, un fuerte viento frío, le hizo muy desapeable, no hubo necesidad de levantar varias de las mesas, pues no era posible el que continuasen puestas, a causa de la inclemencia del tiempo.

Con un entusiasmo ejemplar, las señoritas postulantes se desvivieron por colocar penitentes en tre los cañites que por las calles deambulaban — a toda marcha, para huir del frío —, pero su labor no fué todo lo eficaz que hubiera podido ser, si un día apacible hubiese coadyuvado con su simpática labor.

Una nota simpática se vió en la composición de las mesas. La número tres fué presidida por una distinguida dama tetuana, la Excmo. señora de Gallego, coronel del Cuerpo de Aviación, la cual tenía como postulantes un buen número de señoritas de la vecina capital del Protectorado, que también con un entusiasmo realmente admirable, laboraron decididas, para obtener la máxima recaudación para su mesa.

Las mesas se vieron visitadas por el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, excelentísimo señor Gobernador Militar y Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herrán, así como por otras destacadas autoridades militares, que con espléndida, ofrecieron a las da-

mas que las presidían, su generosa aportación.

El alcalde de la ciudad, autoridades civiles y destacadas personalidades representativas de las fuerzas vivas de la ciudad, también visitaron las mesas, mostrando igualmente su generosidad en importantes donativos.

Aunque se... en algún momento, que la postulación había de ser menor que la del año anterior, afortunadamente no fué así, y una vez liquidadas las aportaciones de cada mesa, pudo observarse que, en conjunto, la suma total recogida había sido de pesetas 7.387'96, es decir, que aunque tan solo por pocas pesetas, ha sido superior a la del año anterior.

Indudablemente, que, de haber hecho buen tiempo la recaudación hubiese superado con mucho a la anterior.

Una vez haya sido establecida la definitiva liquidación, daremos cuenta a nuestros lectores, de lo que recaudó cada mesa, así como los nombres de las señoras presidentas y señoritas que hicieron la postulación.

MAQUINILLAS Y HOJAS AFEITAR

Perfumería Vicente Martínez

Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores cuyos libramientos serán puestos al pago el día 7 del mes actual.

D. Dámaso Arias, don Antonio Fernández, don Adolfo Sánchez, don Julio Jiménez, Delegación de Industria. Delegado jefe de Telégrafos, don Francisco Vaquer, Diego Fernández, don José Bustante de la Torre.

Ceuta, 4 de marzo de 1946. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

Dispongo piso

bien orientado en Ceuta que cambiaria por otro en Tetuán. Diríjase Administración EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

CERVANTES

Qualquier día es bueno para un buen film

Formidable acontecimiento!



(Tolerada para menores)

Próximamente:



Ryuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento: Se advierte al público que durante la actual semana podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles, MEDIO KILO DE ARROZ, al precio de 1'60 ptas. la ración.

Ceuta, 3 de marzo de 1946. El Secretario, Diego de la Rubia.

Joyería La Esmeralda. COMPRA DE ALHAJAS, ORO PLATINADO, ANTIGUEDADES, FASELETAS MORTO DE FIEDAD, FALANGE ESPAÑOL, PAGA TODO SU VALOR

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

MEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

CURSOS COMERCIALES ACADEMIA CCC

CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

APARTADO 108 - SAN SEBASTIÁN



... y lo conseguirá fácilmente si está preparado. Estudie CONTABILIDAD en su propia casa por el método CCC. 25.000 alumnos en cinco años proclaman la excelencia de este sistema sensacional y único. Pida hoy mismo nuestro magnifico folleto ilustrado, gratis.

CEUTA, a la semana

Ya es sabido, cuando guardamos las prendas de abrigo, vuelve el frío: esta semana se ha despedido febrero, haciendo de las suyas; tormentas, viento, agua, frío... y tuvimos que volver por los gabanes y gabardinas.

Arreció el temporal en el Estrecho y nos privó de correo el jueves.

Ceuta, conoció lo ascenso de los generales San Juan y Santa Pau y como ambos gozan de estimación general, la marcha a sus nuevos destinos será sentida.

La Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión, celebró la fiesta de su aniversario: hubo misa solemne en el Santuario de Africa, con asistencia de representaciones oficiales y por la tarde los funcionarios, formando dos equipos, jugaron un partido de fútbol. Después, el delegado, obsequió con una copa de vino español a los funcionarios del Ministerio de Trabajo y a los del citado Instituto.

También el Cuerpo General de Policía celebró la Fiesta de su Patrón el Santo Angel de la Guarda, y al brillante acto religioso, que fué presidido por el Delegado del Gobierno, asistieron autoridades y representaciones oficiales de la Zona y de Ceuta. Celebró sesión ordinaria la Comisión Municipal Permanente.

Los preparativos para la próxima Semana Santa, continúan con gran actividad habiéndose celebrado el domingo la postulación anunciada; ella contribuyó a que las calles estuvieran animadas y hasta el tiempo colaboró a su lucimiento.

La afición ceuti, contenta por el triunfo rotundo del Ceuta sobre el Mallorca. Empieza, pues, el mes de marzo, con mejores augurios para nuestro equipo. Que sigan puntuando...

Y hasta la próxima semana TOZARA.

UN RUBOR DE MYRURGIA
«Perfumería Vicente Martínez»

Noticias Locales

Todo el mundo sabe que la máquina de coser y bordar Alfa es la mejor pero muchas personas ignoran que se pueden comprar en plazos mensuales desde 65 pesetas.

EL OBISPO DE CADIZ LEGALIZA LA CONSTITUCION DE LA HERMANDAD DE JESUS NAZARENO

Por S. E. R. el señor obispo de Cádiz-Ceuta ha sido aprobadas las reglas, o estatutos, por los que habrá de regirse la Cofradía del Nazareno que radica en Nuestra Señora de Africa.

EN HONOR DE SANTO TOMAS DE AQUINO

El próximo día 7, en que se celebra la festividad de S. Tomás de Aquino, tendrá lugar en la Iglesia de la Virgen de Africa una solemne función religiosa, organizada por el Instituto Hispano-Marroquí de Ceuta, en honor del Angel de las Escuelas.

EN HONOR DE SAN JUAN DE DIOS

El próximo día 8, festividad de San Juan de Dios, se celebrará a las 10 de la mañana una solemne función religiosa, que en honor del bendito Santo, han organizado los señores de García Arrazola.

BODA

En la mañana de ayer, se celebró con gran solemnidad, el matrimonial enlace de la bella señorita María de la Paz García Fernández con el joven ceuti don José Bernabejo Castillo.

La iglesia estaba adornada con un gusto exquisito, viéndose el altar cuajado de flores naturales, y luciendo espléndida iluminación.

Los novios, hicieron la entrada en el templo, a los abordes de solemne marcha nupcial, siendo llevada del brazo la novia — que lucía un magnífico traje de valiseo tisú blanco y rica mantilla de fienda — por el padrino y padre don Vicente García Arrazola, de

riciosa etiqueta, y el novio también de etiqueta, se lo ofrecía a su señora madre, y madrina del matrimonio, doña Isabel Castillo Jiménez.

La unión fué bendecida por el presbítero don Filomeno García Arrazola, tío de la contrayente, siendo presbíteros asistentes el Ilmo. señor temente vicario don Manuel González y señor cura párroco, don Bernabé Perpén.

Los asistentes al acto, fueron obsequiados y los novios emprendieron viaje hacia Tánger y varias ciudades de la Península.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en estas Oficinas por ser desconocidos sus destinatarios.

De Cádiz, para Rafael Díaz Velarde, 4. Almacenista; de Algeciras para Manuel Rodríguez, Casino Imperio.

BAUTIZO

El domingo por la tarde en la parroquia de Nuestra Señora de los Remedios recibió las aguas bautismales, imponiéndosele el nombre de María Trinidad, una preciosa niña hija de nuestro buen amigo don Roque Guerrero de la Peña y de su esposa doña Anita Jiménez.

La noñita fué apadrinada por don Modesto Díaz y la bella señorita Carmen Jiménez.

Los numerosos invitados fueron obsequiados espléndidamente.

Reciban los padres de la nueva cristiana nuestra cordial felicitación.

VIAJEROS

Ha llegado de la Península para pasar unos días en nuestra ciudad, al lado de sus padres, nuestro estimado amigo y paisano el teniente de Artillería don Pedro Rodríguez Muñoz, al que damos nuestra bienvenida.

De Algeciras y para pasar una temporada con sus tíos, los señores de García Rivas (don Alfredo), ha llegado nuestro estimado amigo don Luis Esteve García.

PRODUCTOS DE BELLEZA AMERICANOS MARTENS
«Perfumería Vicente Martínez»

Movimiento de barcos

DOMINGO DIA 3

Enrada: "Neptuno", de Las Palmas, con carga general.

"Marujita de Málaga con tejidos."

"Cabo Carboeiro", de Cádiz, con carga general.

"Ciudad de Algeciras" de Algeciras a las 17.30, con correo, pasaje y carga general.

Salidas: María Martínez, para Málaga, con carga general.

"Ría del Ferrol", para Brasil, en lastre.

"Río Miera", para Gandía, con madera.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Lunes día 4

ENTRADAS

"Tajo", de Melilla, con carga general.

"Ricardo R.", de Huelva, con piratas en tránsito.

"Cabo Razo", de Villagarcía, con carga general.

"Ría de Vigo", de Málaga en lastre.

"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17.35 con correo, pasaje y carga general.

SALIDAS

"Ayala", para Cádiz, con carga general.

"Neptuno", para Nápoles con carga general.

"Ricardo Trujillo", para Tánger, con café.

"Cabo Carboeiro", para Málaga, con carga general.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

COLONIA LA CARMELA

«Perfumería Vicente Martínez»

Recaudación de Hacienda

Se pone en conocimiento de los contribuyentes, que el período voluntario de la Contribución Industrial termina el día 10 de marzo.

Asimismo se hace saber que si dejan transcurrir el citado día 10, incurrirán en el recargo del 20% que se reducirá al 10% si verifican el pago del 21 al último del presente mes de Marzo.

El Recaudador.

SUBDELEGACION DE HACIENDA

Relación de las órdenes de pago recibidas en esta Subdelegación correspondientes a los pensionistas de clases pasivas que se detallan:

RETIRADOS

Don Teófilo Benito Lucio

Don Ramón Buesa Arguinchona

Don Ramiro Agulló García

Don Ramón García Torre

Don Román García Pérez

Don Restituto Paz Moro

Don Manuel Herrera Talavera

MONTEPIO MILITAR

Doña María Covadonga Remis Argüelles.

Doña Matilde Aranda Moreno.

Doña Antonia Sánchez Herrero

Doña José Martínez Romero

Doña Africa Carbonell Marmol.

Doña Ana Camacho Moreno

Doña Asunción López Gutiérrez.

Doña Ana Alvarez Aranda.

Doña María Jiménez Rodríguez

Doña María Cufiado Muñoz

Doña Manuela Martínez Brea.

Doña Carmen López Fernández.

Doña Josefa Rodríguez Collantes.

Doña María González García.

MONTEPIO CIVIL

Fat-Toam Benz Mohamed Ben Hadud El Abad El Ceuti.

AGUA VISNU

«Perfumería Vicente Martínez»

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoles, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7.

Teléfono 788

Anúnciese en nuestros

ANUNCIOS BREVES:

CAMOMILA INTEA

«Perfumería Vicente Martínez»

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SE VENDE una máquina de coser. Queipo de Llano, 2, alto.

VENDO máquina escribir perfectas condiciones, precio económico. Sánchez, Falánge, 23

CONOZCA la utilidad de nuestros anuncios breves utilizándolos. Precio por palabra: cuarenta céntimos.

SE VENDEN muebles. Razón José Antonio 36.

SE VENDE camioneta Ford 4, buen uso, con seis ruedas seminuevas. Razón: Justo Ventura, calle K número 9 (Morro)

Antes de casarse máquinas de coser CIMA. Para los casados también máquinas CIMA. Grandes facilidades pago. Comercial Marina. Ceuta-Tetuán.

Traspaso

TRASPASO peluquería señora. Razón: Sargento Coriat, 4.

Alquileres

CEDO habitación para matrimonio. García 12.

¡IMPORTANTE! A los poseedores de aparatos Pathé-Baby. Aparatos y accesorios. Alquiler y cambio de películas. Guillermo Parrado. Duarte 8. Ceuta.

Varios

«PERFUMERIA Vicente Martínez», Colonia a granel Flor de

Blasón, Luky, Varón Dandy, Cocaína en Flor, Narciso Azul, Galatea y otras especialidades de los mejores fabricantes.

Ventas desde 1 y 2 pesetas en adelante. Puente Almira, 6.

PODRA comprar y vender cuanto desee, cómodamente desde su propia casa. ¿Cómo? Pues utilizando nuestra sección de Anuncios Breves.

REVALIDA. Preparación intensiva de todas las materias según cuestionario oficial. Profesores especializados. Clases de 6 a 10. Academia Navarro Alfau 7.

¿QUIEN no necesita algo? Creemos que todo el mundo. Pues compruebe en nuestras secciones clasificadas si es que desea comprar alquilar, etc., o envíenos su anuncio si es que desea vender, traspasar, etc. El precio es muy módico: cuarenta céntimos por palabra.

MADERAS. Representante conocido ramo maderas desea importante casa Vascongadas. Ofertas con referencia a P. F. IDEAS. Apartado 8. Bilbao.

POSTES creosotados. Interesa Agente bien introducido empresa eléctrica. Reserva absoluta. Dirigirse a P. F. IDEAS. Apartado 8, Bilbao

SEÑORA-SEÑORITA, con las muñecas puede usted ganar dinero en su propio domicilio. Trabajo casi infantil por lo fácil. Escribid solicitando detalles al Servicio Toger. Santa Perpetua, 18. (Gracia) Barcelona.

HOY Martes 5 de Marzo verdadero acontecimiento cinematográfico con el estreno de

EL FANTASMA D.ª JUANITA

ANTONIO CASAL-MARY DELGADO
JUAN ESPANTALON - ALBERTO ROMIA
MILAGROS LEAL DIRECTOR
RAFAEL GIL

PELICULA DECLARADA DE INTERES NACIONAL

Tolerada para menores



LA LIGA

Resultados y clasificaciones

PRIMERA DIVISION

RESULTADOS

Barcelona, 1; Madrid, 0
Aviación, 2; Gijón, 0
A. Bilbao, 4; Sevilla, 3
Valencia, 2; Castellón, 0
Oviedo, 2; Hércules, 0
Alcoyano, 1; Español, 1
Murcia, 1; Celta, 0

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	P.
A. Bilbao	13	5	+8
Sevilla	11	3	+8
Barcelona	12	4	+8
Oviedo	12	7	+5
Madrid	8	5	+3
Valencia	10	7	+3
Gijón	6	6	0
Castellón	3	4	-1
Aviación	2	4	-2
Celta	3	8	-5
Hércules	2	8	-6
Murcia	6	12	-6
Alcoyano	3	11	-8
Español	3	11	-8

SEGUNDA DIVISION

RESULTADOS

Tarragona, 0; Sabadell, 1
Zaragoza, 1; Córdoba, 0
Granada, 1; Coruña, 2
Ceuta, 4; Mallorca, 0
Betis, 3; Salamanca, 0
Santander, 2; Xerez, 1
Ferrol, 2; R. Sociedad, 2

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	P.
Sabadell	12	4	+9
Coruña	9	4	+5
Tarragona	8	5	+3
Mallorca	9	7	+2
Granada	9	7	+2
Córdoba	3	2	+1
R. Sociedad	6	5	+1
Betis	6	6	0
Ferrol	6	6	0
Santander	2	3	-1
Zaragoza	5	7	-2
Xerez	1	6	-5
Salamanca	1	8	-7
Ceuta	2	11	-8

TERCERA DIVISION

RESULTADOS

Málaga, 4; Melilla, 0
Badajoz, 0; Cacereño, 1
Toledo, 3; O. Jaén, 0

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	Ptos.
Málaga	4	0	+4
Cacereño	4	0	+4
Toledo	0	2	-2
O. Jaén	0	2	-2
Badajoz	0	2	-2
Melilla	0	2	-2

CEPILLOS Y CREMA PARA CALZADOS

"Perfumería Vicente Martínez"

ACEYTE YNGLES

C. S. 150.

¡Parásito que toca... muerto es!

El Atlético de Bilbao y el Sevilla LIBRARON UN GRAN ENCUENTRO EN SAN MAMES

El Español logró arrancar un positivo de Alcoy

En Segunda División, Coruña, Sabadell y Real Sociedad puntuaron fuera

AVIACION 2, GIJÓN 0

Jugó bien el Atlético. En el primer tiempo no se marcó. Arenibia y Jorge hicieron dos tantos en la segunda fase. El Gijón dominó al comenzar ambos tiempos.

VALENCIA 2, CASTELLÓN 0

A los 29 minutos Amaleo marcó desde fuera del área, reaccionando el Castellón al comenzar la segunda parte pero sin éxito práctico por la ineficacia de su delantera. El Valencia a los 24 minutos marcó su segundo gol por medio de Mundo.

MURCIA 1, CELTA 0

El único tanto de la tarde fue obra de Besós. El Celta desperdició bastantes ocasiones para empatar. Se lesionó el medio centro Gaitos, que hacía su debut en la División de Honor.

OVIEDO 2, HERCULES 0

No se marcó en la primera par-

te. El alcañino Robles se lesionó reapareciendo como extremo. A los 9 y 11 minutos de la continuación Goyín y Echevarría batieron la meta herculana.

A. BILBAO 4, SEVILLA 3

Como se esperaba, un gran encuentro. A los 8 minutos marcó Gainza y a los 12 Iriondo. Dos minutos después Panizo pone el 3-0 en el marcador. A los 25 minutos una entrada de Joaquín a Iriondo hace que éste caiga sobre Bustos, lesionándose éste en la cabeza. Dos minutos antes Arza había logrado el primer tanto sevillano. A los 27 minutos un centro de López le remata a las mallas bilbaínas Herrera. Con 3 a 2 acaba la primera parte. En la segunda parte Antúnez sustituyó a Bustos en el marco sevillano. Gainza marca el cuarto tanto bilbaíno. A los 19 minutos reaparece Bustos con la cabeza vendada.



El Ceuta logró una clara y rotunda victoria sobre el Mallorca

4-0

Carnero (2), Diaz y Morla hicieron funcionar el marcador

Nuestro titular jugó un buen encuentro, pudiendo haber alcanzado un mayor tanteo

TACTICA Y SERENIDAD : No somos ni hemos sido nunca partidarios de esas tácticas extranjeras de la doble uve, de la eme o de la zeta, tan en boga en algunos entrenadores y de la que no pocos cronistas hicieron bandera. El fútbol español jamás necesitó de las letras del abecedario para alcanzar victorias resonantes ni para erigirse en uno de los mejores del mundo. Eso de que se ganó por la labor realizada por los interiores retrasa-

dos, por la actuación en cuña de los extremos y delantero centro o por el acierto del medio centro convertido en tercer defensor... no interesa. Adoptando semejante sistema no fueron pocos los equipos que conocieron del amargor de la derrota. Entre ellos nuestro titular, a quien muchos reveses costó.

Traemos esto a colación porque estamos plenamente convencidos de que tanto el abandono de dicha táctica como la serenidad, fueron las piedras angulares de este magnífico y rotundo triunfo sobre el Mallorca. No hubo el domingo juego a la desesperada ni se mermó el lógico y normal rendimiento de hombres y líneas. Amparado quizás en la escasa peligrosidad de los isleños, se actuó con soltura y serenidad. Y cada línea se ajustó en un todo a la misión que siempre tuvieron en un equipo. El resultado fue que todo el once funcionó perfectamente. Y que no es un mito eso de que la mejor defensiva es un buen ataque.

¿QUIEN DE LOS DOS ERA EL COLISTA? : No comprendemos los éxitos del Mallorca. Ni su inmejorable

da y poco después se arroja a los pies de un contrario. A los 29 minutos marca Egulluz para el Sevilla. El público despidió con grandes aplausos al equipo sevillano que claramente no ha merecido la derrota. Bustos sufre una herida contusa en la región frontal izquierda con conmoción cerebral.

BARCELONA 1, MADRID 0

A los 16 minutos de juego César marcó el único gol del encuentro. Pese a dominar en la segunda parte, el Madrid no empató dada la ineficacia de sus delanteros.

SANTANDER 2, XEREZ 1

Saras marcó el primer gol local a los 7 minutos. A los 10 minutos de la segunda parte empató Pombó. A los 30 minutos Moro logró el gol de la victoria.

GRANADA, 1; CORUÑA, 2

A los 24 minutos, marcó Sosa para el Granada. Reaccionó en la segunda parte el Coruña, que empató por mediación de Marquín. Faltando 3 minutos de juego una pitia del guardameta

local Martí dió el triunfo a los gallegos.

TARRAGONA, 0; SABADELL, 1

Los rivales catalanes dieron paso a un encuentro pródigo en incidentes, jugado con muchas brusquedades. Sánchez y Santacatalina fueron expulsados. El único gol lo marcó Vázquez.

FERROL, 2; R. SOCIEDAD, 2

Marcó en los primeros momentos Pérez para la Real. En el segundo tiempo una mala jugada del guardameta Moreno proporcionó el segundo tanto a los donostiarros. Después Caliche y Lándeta nivelaron el marcador.

BETIS, 3; SALAMANCA, 0

A los 19 minutos marcó Dominguez el primer gol bético y este mismo jugador volvió a marcar a los 25 de la continuación. A los 35, Peña hacía el tercero. El Betis dominó en ambos tiempos.

ZARAGOZA, 1; CORDOBA, 0

No funcionó el marcador en los primeros 45 minutos. En la segunda parte, a los 30 minutos, Navarrete logró el tanto de la victoria zaragozana. Se lesionó el defensa local Vall.

COPA FEDERACION

El Larache fué vencido en su campo por la Balompédica

El Algeciras bate copiosamente al Atlético tetuani

La cuarta jornada del torneo Copa Federación Española ha dado los siguientes resultados:

Betanzos 2; Galicia, 2; Juvenil 2; Lucense 2; Turista, 2; Lemós 1; Santiago 2; Berbes 1; Caudal 3; Langreano 5; Gijónés 3; Avilés 2; Arnao 2; Juvencia 1; Mi-

randés 2; Burgalesa 1; Aíves 4; Rayo 2; Santofía 2; Durango 3; Izarra 0; Osasuna, 5; U. Irún 6; Villafranca 1; Tolosa, 1; Baztani; Numancia 1, A. Zaragoza 3; Escoriaza 4; Teruel 2; Manacor 1; San Martín 2; Olit 4; Granollers 2; Tortosa 3; Sans 2; Tarrasa 4; Huesca 1; Lérida 5; Valls 1; Acero 3; Sueca 1; Carcagente 7; Malvarrosa 0; Saguntino 4; Jalliva 1; Yeclano 4; Cartagena 1; Abad 0; Imperial Murcia 3; Amradi 5; Crevillente 0; Eldense 2; Orihuela 2; Alas 5; Palencia 1; Segoviana 2; Zamora 1; Plasencia 6; Manchego 2; Talavera 4; Ferroviaria 1; Tomelloso 4; Eme ritense, 1; Electromecánica 2; Huelva 1; Calavera 1; Coria 3; Egabrense 2; Antequerano 5; Cádiz 5; San Fernando 2; Larache 1; Balompédica Hnense 2; Algeciras 6; Atlético de Tetuán 0.

Fueron aplazados los encuentros Belchite-Todelano; Igualada-Gerona y Bejar-Avila.

La clasificación real del XIV grupo es la siguiente:

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF	PD	Ptos.
Algeciras	5	0	+5
Balona	2	0	+2
S. Fernando	0	0	0
Larache	3	4	-1
Cádiz	0	2	-2
Atlético	0	2	-2

Larache, 3. — Correspondiente al torneo Copa de la Federación Española jugaron el titular y la Real Balompédica Hnense, venciendo está por dos tantos a uno.

El primer tiempo terminó con empate a un tanto y el dominio fué equitativo. En la continuación presionó algo más el Larache, que no tuvo suerte en todo el partido. Para mayor desgracia el tanto que daba la victoria a los forasteros fué marcado por el defensa izquierdo larachense en su propio campo. Por los vencedores destacó Gallardo y por los vencidos Casita. Blanco Muñoz hizo un buen arbitraje.

Corresponsal

(Pasa a la página 5.)

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 8. Millán Astray 15. Tfn. - 7-6-0

Ceuta, 4; Mallorca, 0

certera y arrojada actuación entre los palos que fué lo único destacable en el decano de los clubs baleáricos.

DOS HOMBRES : : : : :
El Ceuta, a fuerza de decirse que todo lo tiene perdido, salió al campo sin nada que perder. Sin esa preocupación y nerviosismo que deparan los partidos decisivos, buscó al primer instante la victoria. A la ansiedad y atolondramiento de otras veces, ha sucedido la serenidad y el cálculo, ligando muy buenos avances y haciendo peligrar el marco de Ramallets. El hecho de que nunca se vió comprometido, de que su ventaja en el marcador no fué turbada, le dió aún más confianza y entereza. De aquí que a un buen primer tiempo sucediera un segundo que no le iba a la zaga. Y de aquí que se redondeara su gran triunfo.

Como línea fué el mejor su media. Gil, Lesmes y Carvajal dieron un soberbio partido, rivalizando los tres en colocación, en la entrega de balones y en la destrucción del escaso que intentaron realizar los visitantes. También se mantuvo firme y seguro el trío defensivo, donde Casafont hizo un par de paradas meritisimas y Perico y Pepin fueron un verdadera valladar. En la delantera hubo más penetración y más juego que otras veces. Tanto Morla como Cuca centraron muchos balones. Díaz y Japón supieron repartir el juego y Carnero se decidió, por fin, a meter el pie.

Todos merecen un elogio por su actuación del domingo. Pero no sería justo que ocultáramos dos nombres. El uno es conveniente destacarlo porque fué indudablemente el mejor de los 22 y porque evidencié en este encuentro manera suficiente para llegar a ser uno de los mejores ojos españoles a un poco que un buen entrenador le corrija los pequeños defectos que aún tiene y a poco también de que continúe su carrera ascendente, que ya sólo depende de su entusiasmo y de su interés. Estamos refiriéndonos a Lesmes. Al otro no le destacaremos por haber superado a sus restantes compañeros, muchos de los cuales le superaron



Lesmes, el mejor de los 22.

pequeños defectos que aún tiene y a poco también de que continúe su carrera ascendente, que ya sólo depende de su entusiasmo y de su interés. Estamos refiriéndonos a Lesmes. Al otro no le destacaremos por haber superado a sus restantes compañeros, muchos de los cuales le superaron

ESPONJAS GOMA Y NATURALES
»Perfumería Vicente Martínez»

a lo largo de todo el encuentro. Lo haremos lisa y sencillamente porque con su veteranía y clase consiguió dar a nuestra delantera el juego que hasta aquí careció, siendo indudablemente el que inició y afianzó el gran triunfo. Primero con su precioso primer tanto; después, con su maravillosa jugada que Carnero convirtió en gol. No será preciso remachar que estamos hablando de Díaz.

QUERER... ES PODER : : :
En fin, que frente al Mallorca, que supo hacerse de nueva "positivos" y cuya situación privilegiada en la tabla clasificatoria le perfilan como un serio aspirante a la promoción para el ascenso a

COMO RODO EL BALON

El colegiado del Sur, señor Martínez Iñiguez, formó así a los equipos:

D. C. Mallorca. — Ramallets; Tamayo, Pica; Castro, Rovita, Mezquida; Mauri, Turro, García-Díaz, Felipe y Adrover.

S. D. Ceuta; Casafont; Perico, Pepin, Gil, Lesmes, Carvajal; Cuca, Díaz, Carnero, Japón y Morla.

Elige campo el Mallorca, a favor de viento y pone en movimiento la pelota Carnero. El equipo le cal avanza por su ala derecha y el Mallorca cede su primer corner que es sacado por Cuca y no tiene consecuencia. A los 4 minutos hay un centro magnífico del madrileño y el balón pasa por delante del marco isleño sin encontrar rematador. Domina el Ceuta. El juego no es rápido por parte de ningún bando donde la serenidad es nota acusada. A los cinco minutos se señala un fuera de juego al Mallorca y a renglón seguido se lanza el segundo corner contra dicho equipo, que saca Morla y que rechaza flojamente la defensa isleña agarrando un buen chutazo Japón que lame el larguero.

A los 9 minutos se produce el primer tanto. Carvajal ha cedido a Morla y éste se cuela rápidamente chutando paralelamente al marco contrario lo que hace que Cuca se haga con la pelota y la atrae inteligentemente a Díaz para que éste de un buen disparo raso y cruzadísimo haga inútil la intervención de Ramallets. Ceuta 1, Mallorca 0.

A los 11 minutos avanza el Mallorca y Turro chuta luciendo Casafont en una buena parada. A los 13 minutos anotamos una jugada enorme a cargo de Cuca-Díaz que no se convierte en tanto por verdadero milagro y que hace atronar de aplausos el estadio. Otra jugada excelente hay a continuación que corona Cuca con un gran centro pero Ramallets anula la acción de los atacantes locales. Turro chuta contra Casafont un poco desviada.

Primera, se jugó un buen partido y se ganó tan soberbia como merecidamente. Esto hace que todo no esté aún irremisiblemente perdido. El domingo en Salamanca es donde se jugará nuestro título su categoría de segundo divisionista. Un empate o una victoria le acercaría al encuentro de promoción. Que luego habría de remacharse en Xerez a donde el domingo acude un Tarragona que bien pudiera puntuar y con lo que todo se nos pondría de color rosa.

Querer dicen que es poder. Y a querer deben ir nuestros muchachos a Salamanca. Sin tácticas defensivas ni juego de W. Atacando firme y resueltamente desde un principio. Repetimos que sólo así podría eludir el descenso automático. Que otros merecen más que nuestro titular.

PEGUAR.

Y después es Japón el que tira muy bien a gol, desviando el balón Ramallets cuando el público cantaba gol. El dominio ceutí es cada vez más insistente y el descontrol en las filas mallorquinas hacen presentir una verdadera catástrofe.

A los 19 minutos un centro preciso de Morla, a la media vuelta, lo cabecea fuera Carnero a dos pasos de Ramallets cuando más fácil hubiera sido alojarlo en las mallas. Un fuera de juego del Mallorca le traduce Martínez Iñiguez en el primer corner con tra el Ceuta que saca Maurile despejando de puños Casafont. A los 23 Cuca saca otro corner con tra los visitantes y se forma una gran pelea ante Ramallets que salvan los isleños como pueden y como saben ante la indiferencia del árbitro. A los 32 minutos una descarada entrada de los jugadores mallorquines a Cuca dentro del área tampoco la señala el del pito. Esto da ocasión a que se endurezca el juego y a que el público se meta con Martínez Iñiguez, verdadero causante de que las violencias hicieran su aparición en este modelo de partidos.

Faltando 5 minutos para terminar este tiempo, el Ceuta ase gura su triunfo. Una de las muchas internadas de Díaz, con el balón pegado al empeño y hurtando a todo bicho viviente con el cuerpo, lleva el esférico hasta el área isleña donde el algeciraño pasa suave y ciertamente a Carnero para que éste meta un punterazo imponente que estrella el balón contra el cáñamo. Ceuta 2; Mallorca 0.

Modifica sus líneas el once mallorquín en la segunda parte. Castro y Mezquida permutan sus puestos. García Díaz pasa a interior izquierda y Felipe ocupa el puesto eje de la delantera. A los 5 minutos Morla chuta y Ramallets cede a corner, que saca el propio Morla y despeja el meta contrario con los puños, recogiendo de Carvajal que cede a Japón y esta agarra un precioso chutazo a la media vuelta que la cabeza de una defensa contrario manda providencialmente a corner otra vez, que saca nuevamente Morla, esta vez sin consecuencias.

A los 13 minutos eleva el tanto nuestro titular. Un buen pase de Japón a Carnero permite a éste desembarazarse del defensa que le cubría, chutando muy esquinado. El balón pega en un lateral y se cuela en el marco forastero. Ceuta 3, Mallorca 0.

A los 20 un gran chut de García-Díaz le desvía a corner Casafont, sacando de rincón Adrover y despejándose fácilmente. Ocho minutos más tarde es Cuca el que dispara sobre Ramallets parando éste en el suelo. Después Japón falla un remate a pocos pasos en jugada a la que había precedido un centro de Morla que Ramallets despejó difícilmente de puños. Una falta que lanza Carvajal desde Cereza del

SEÑORA! COMPRESAS CELUS
»Perfumería Vicente Martínez»

EL FARO
ALGECIRAS
DELEGACION Y REDACCION:
PEREZ GALDOS, 13 • TELEFONO, 1409

FUERTE DERROTA TETUANI

Otro buen encuentro, este del pasado domingo. Quizás empezó con un poco de apatía, por ambos bandos, pero conforme el encuentro fué avanzando, se impuso una codicia y un deseo de ganar por parte local, deseo y codicia que encontró adecuada réplica en el Tetuán, que puso en juego todos sus méritos para impedir que el triunfo o al menos un honroso empate, se le fuera de las manos.

El arbitraje, quizás haya sido de algunos fallos, pero en general, el señor de la Torre, del Colegio Sur, no ha puesto en el encuentro más que su deseo de lograr que no hubiera violencia de ninguna clase, deseo que afortunadamente ha sido correspondido por todos los jugadores. El primer tiempo fué algo aburrido al principio, para llegar después a la inferioridad absoluta del Algeciras, que embotelló materialmente, sobre todo en los últimos minutos al visitante.

En esta primera fase del encuentro se marcaron dos goles por parte local; el primero a los 20 minutos, González, marca ante el guardameta forastero, indeciso de un chut algo floje e inocente que no obstante pasa bajo las piernas de Zatarain, inerudándose en las mallas. El segundo, se marca a los 44 minutos, Galvany cabecea, rechaza el guardameta forastero, chuta Solís y al nuevo rechazo del cancerbero tetuani, recoge Rodolfo, que de cabeza obtiene el segundo gol.

En el segundo tiempo, hay un principio en que el Tetuán se lanza al ataque deseoso de obtener al menos el empate; hay algunas situaciones difíciles, pero empieza a nivelarse la situación hasta que es finalmente el Algeciras el que vuelve a imponerse. A los 18 minutos, Rodolfo, de cabeza, marca el tercero; son los 20, cuando González, aprovechando un pase coloca el esférico en la puerta forastera, obteniendo el cuarto; a los 25, Arza bate a Zatarain obteniendo el quinto, y a los 39 minutos, Rodolfo se encarga de marcar el último y sexto gol de la tarde.

Los equipos se alinearon así: Atlético Tetuán: Zatarain; Humanes, Casas; Soto, Buizan, Núñez; Gonzalo, Solano, Cambra.

PARA EL CABELLO, ABROTANO MACHO

»Perfumería Vicente Martínez»

Medio campo a los 37 minutos lleva el balón al poste.

A los 42 minutos se produce el cuarto y último tanto ceutí. Una jugada en triángulo entre Gil, Díaz y Cuca permite a éste entrar en corta y por bajo, sacando del marco Ramallets y fallando lamentablemente lo que aprovecha Morla para, a puerta batida, errar el score en este encuentro. Ceuta 4, Mallorca 0. Todavía hay un chut desde lejos de García-Díaz que detiene seguro Casafont.

Así rodó el balón en este IV Ceuta-Mallorca. Que han constituido cuatro magníficas victorias para nuestros colores.

Lesmes y Pérez. Algeciras C. de F.: Bellido; Caballero, Domínguez; Castillo, Miguellito, Galvo; González Rodolfo Galvany, Arza y Solís.

LAS FIESTAS DEL ANTIGUO ALUMNO SALESIANO

Con el máximo esplendor han tenido lugar las fiestas de la Unión, organizadas por los antiguos alumnos salesianos. Para dar la debida información de las mismas, nos abstenemos de hacerlo hoy, esperando, Dios mediante, hacerla así mañana con todo detalle.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Entre nosotros Pasa unos días entre nosotros el coadjutor salesiano don Ubaldo González, del Colegio de Fuentes de Andalucía, fundador que ha sido de la Asociación de Antiguos Alumnos de esta ciudad.

Le deseamos con todo cariño al querido amigo, que su estancia le sea muy agradable.

Marcha

Para Granada, en donde continuará el viaje a Pamplona, a predicar en unos Ejercicios espirituales, marchó el Rvdo. Padre Paul don Emilio Gutiérrez. Le deseamos un feliz viaje.

Montaña

EL FARO en TETUAN

LA POSTULACION DE LA CRUZ ROJA

La postulación de la Cruz Roja que estaba anunciada para ayer, hubo de suspenderse a consecuencia de la lluvia y del estado general del tiempo.

Se fijará para fecha próxima.

En Tetuán aparecen letreros de

¡FRANCO, SI! ¡RUSIA, NO!

UNA MANIFESTACION POPULAR RECORRIO LAS CALLES

Tetuán, 4.—En los edificios de las avenidas de acceso a la capital y en muchos del centro, aparecieron hoy letreros de ¡Franco, sí! ¡Rusia, no!, escritos con grandes caracteres, algunos en árabe.

Una manifestación espontánea desfiló por las calles, demostrando el entusiasmo popular de adhesión al Caudillo, sin distinciones de razas ni de religiones. — CIFRA.

QUINIELA

La quiniela celebrada en La Perla el pasado domingo, ha correspondido a los señores don Fernando Garrido García, don José Varela Trujillo y don José Seglar González, con 18 puntos cada uno, a los que han correspondido

3.200 pesetas

OJOS SEDUCTORES CON ABENULA

»Perfumería Vicente Martínez»

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 Teléfono 547

DESTILERIAS Las Palomas
TRIPLE SECO
CUBACAO PONCHE
COGNAC ANIS DULCE ANIS SECO
LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS EN Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

Ofensiva general de la Prensa rusa

A «Flota roja» no le agrada que Norteamérica tenga bases en Islandia

«Nuevos tiempos» dice que el Gobierno laborista inglés ha fracasado completamente en sus promesas electorales

Londres, 4. — El corresponsal de la United Press, en Moscú, Henri Sophis, comunica que los periódicos soviéticos, en un ataque de ofensiva general crítica la retención de bases de Islandia por los EE. UU., la política militar norteamericana respecto a la energía atómica, al Cardenal húngaro Miszhzeny, al gobierno laborista británico, a la política colonial holandesa e inglesa, y a la política de los EE. UU., Drew Pearson.

El periódico de la Armada rusa «Flota Roja», reproduce despachos en los que informa de la permanencia en Islandia de tropas de los EE. UU. y llega a la conclusión de que el hecho pone en peligro la neutralidad de las bases. La opinión pública de Irlanda — dice al periódico — cree que dar bases a los EE. UU. puede obligar a otras potencias a seguirlos también y agrega, que según ciertos periódicos los norteamericanos deben abandonar Islandia al terminarse la guerra, y que si han querido también de jactarse las suyas allí. Gran Bretaña.

La revista «Nuevos tiempos» dice que existe un curioso antagonismo, entre los hombres de ciencia y los funcionarios militares de EE. UU.

Añade que el Ejército de los Estados Unidos quiere mantener la energía nuclear como arma militar con objeto de que jamás pueda ser utilizada en beneficio de la humanidad, tan inevitable la competencia en el campo

atómico contra los deseos del presidente y del pueblo de los Estados Unidos y de la organización de la ONU.

El mismo órgano ataca también duramente al Cardenal húngaro Miszhzeny, cuyo reciente viaje al Vaticano hubo de ser demorado debido a los obstáculos presentados por las autoridades soviéticas.

Añade que el Gobierno laborista inglés ha fracasado completamente, en sus promesas electorales, defraudando así a sus electores. El pueblo inglés esperaba el desarrollo de la nueva política basada en la justicia internacional que era lo menos que esperaban otras naciones democráticas, pero los últimos seis meses han demostrado que esas esperanzas no se han cumplido. — EFE.

Ayer, día de luto nacional en Egipto

(Viene de la primera) tánicos pertenecientes a la Policía militar. — EFE.

SIGUE LA LUCHA EN LAS CALLES DE ALEJANDRIA

El Cairo, 4. — Continúa la lucha en las estrechas calles de Alejandría. La policía dispara sobre cualquier grupo de gentes.

PRODUCTOS VASCONCEL

«Perfumería Vicente Martínez»

El bélico Marte, dominará el año 1946

Habrá temporales horribles, naufragios emocionantes y grandes desastres en el mundo

Lisboa. — «Cada nuevo año, trae esperanzas a los corazones de los hombres.

No sabemos a ciencia cierta, porque no poseemos el don de adivinar, lo que nos reserva el año que acaba de empezar, con la herencia de una guerra, que ha martirizado a más de medio mundo, durante casi seis años, las ruinas que se amontonan por todas partes y la abundancia de miseria en todos los pueblos.

Más sin ir recurriendo a la lógica y a la experiencia conseguimos sacar en limpio, en el tan desquiciado ambiente del mundo, acudamos a los astrólogos, recordando sus augurios para el año 1946.

Según el astrólogo «Traumontano» el nuevo año, estará dominado por el planeta Marte, que gira en el quinto cielo, y que por su naturaleza caliente y seca, es colérico y enemigo de los héroes mortales.

Con estas características, dificultará el entendimiento entre los hombres, y estimulará los viejos odios, impidiendo el triunfo del buen sentido y el dominio de la concordia.

El astrólogo del «Nomo Serin-

gador» dice igualmente que Marte será el causante de próximas desgracias.

En el mar habrá temporales horribles, naufragios emocionantes y grandes desastres en la tierra, que harán ponerse los pelos de punta; tendremos carestía de trigo y de muchos cereales, y alimentos, y surgirán luchas sangrientas entre los tiranos, pues seguirá habiendo tiranos mientras en el mundo existan los hombres.

Y para completar, recogemos también los augurios, un poco más optimistas del astrólogo de «Borde de Agua» el que aunque prevé un poco más abundancia, termina diciendo que después de tanta sangre, tanta destrucción y tanta locura queda todo peor que estaba, llegando hasta ser racionada la lluvia tan pedida por toda la humanidad.

En fin, que pase deprisa el 1946, para ver si el siguiente es algo mejor.

Frente a tales augurios, no nos queda otra cosa sino esperar los acontecimientos, ya que no podemos unir nuestros indocumentados presagios a los formulados por tan conspicuos maestros.

«CONCESIONES PETROLIFERAS, reconocimiento del Gobierno autónomo del Azerbaiyan», y otras...

RUSIA IMPONE CONDICIONES PARA RETIRAR SUS FUERZAS DEL N. DE PERSIA

STALIN RECIBIO A SULTANEH

Si no se llega a un acuerdo, el asunto pasará al Consejo de Seguridad

STALIN RECIBE A SULTANEH

Londres, 4. — La Radio de Moscú comunica esta noche que Stalin ha recibido hoy la visita del primer ministro persa, Sultaneh. — EFE.

LAS CONDICIONES QUE IMPONE RUSIA PARA LA RETIRADA DE SUS FUERZAS

Londres, 4. — El colaborador diplomático del «Evening News» afirma que Rusia ha informado al primer ministro persa Sultaneh que las tropas del Ejército rojo permanecerán en el norte de Persia hasta que sean concedidas cinco peticiones soviéticas, entre

ellas las concesiones petrolíferas y el reconocimiento del Gobierno autónomo del Azerbaiyan.

Agrega el citado colaborador que Sultaneh salió en avión de Moscú hacia Teheran con el fin de exponer las demandas rusas a su Gobierno y al Parlamento. Si éste rechaza las condiciones Persia apelará al Consejo de Seguridad.

Respecto a las reivindicaciones soviéticas el colaborador del citado periódico inglés dice que son las siguientes:

Firma por parte de Persia de un Tratado de alianza con Rusia. El Gobierno central persa reconocerá al Gobierno autónomo del Azerbaiyan. Persia coordinará su política exterior con la de la Unión Soviética. Persia hará concesiones petrolíferas a la URSS. Los instructores militares soviéticos organizarán a las fuerzas armadas persas del Gobierno del Azerbaiyan después de la retirada del Ejército rojo. Estas fuerzas del Azerbaiyan deberán residir en los puntos de importancia estratégica para la Unión Soviética.

Declara también el periodista inglés que las fuerzas del Ejército rojo permanecerán en sus acantonamientos hasta que sus demandas sean concedidas. — EFE.

ESTADOS UNIDOS NO HAN TOMADO TODAVIA DECISION ALGUNA RESPECTO AL ASUNTO PERSA

Washington, 4. — El Gobierno de los Estados Unidos no ha tomado todavía ninguna acción respecto al problema persa, porque no conoce aún oficialmente la actitud del Gobierno iraní frente a la continuada presencia del Ejército rojo en el país, ha declarado el director de Relaciones Públicas, del Departamento de Estado.

El Departamento de Estado, añadió, sigue los acontecimientos continuamente con el mayor interés. — EFE.

CREMA AFEITAR LEA

«Perfumería Vicente Martínez»

Inglaterra disminuirá su Ejército en un 40 por 100

(Viene de la primera página.)

Siguió diciendo que se espera reducir las fuerzas armadas británicas a fines de año en un 40 por ciento del número de tiempo de guerra, es decir, un total de un millón de soldados, aproximadamente, mientras que el reclutamiento continuará para permitir el licenciamiento de los veteranos.

Anunció que la división de las fuerzas se efectuará a fines de año de la siguiente forma: Armada, 185.000 hombres; Ejército,

PASTA DENTIFRICA ORIVE

«Perfumería Vicente Martínez»

UNAS DECLARACIONES DEL EMBAJADOR DEL IRAN EN LOS ESTADOS UNIDOS

Washington, 4. — El embajador del Irán en los EE. UU., Hussein Alá ha declarado que las manifestaciones del senador Connolly acerca de que las tropas soviéticas debieron evacuar Irán el pasado día dos constituyen el reconocimiento pleno de la violación del pacto tripartito por el cual Gran Bretaña y Rusia acordaron retirar sus fuerzas de Persia a los seis meses del cese de la guerra.

Las fuerzas extranjeras que permanecen en el Irán, están allí sin justificación alguna, agregó, el compromiso contraído solamente no ha sido cumplido lo cual ha causado tremenda desilusión en el país.

Añadió que es sumamente interesante la declaración soviética de que no todas las fuerzas soviéticas se retirarían del Irán, ya que ha sido informada al jefe del Gobierno del Irán en su visita a Moscú.

Rusia no ha dicho si dicha personalidad persa ha accedido a la petición soviética pues en caso de ser así los rusos se habrían encargado de haberlo hecho público.

Y terminó diciendo que no creía que el jefe del Gobierno permanezca mucho tiempo en Moscú pues es patriota y estoy seguro de que cumplirá con su deber. — EFE.

EL GOBIERNO BRITANICO SE REUNE PARA TRATAR DEL ASUNTO

Londres, 4. — Para hoy tiene fijado el Gabinete británico su reunión para decidir los pasos diplomáticos que deben darse para determinar las intenciones de Rusia en el Irán, según comunica la United Press.

Los observadores diplomáticos, añade dicha agencia, creen que el Gobierno de Atlee dirigirá primeramente una nota al Gobierno acerca de la noticia dada por Radio Moscú, manifestando, que algunas fuerzas del Ejército rojo se quedarían, en el norte del Irán y de acuerdo con el convenio anglo-ruso-iraniense de 1942. Gran Bretaña no ha recibido notificación oficial de la decisión de Moscú, de mantener las tropas en Irán. De la contestación de Rusia depende, el tono de protesta que parece seguro a tal réplica.

Gran Bretaña, está en comunicación casi continua con Estados Unidos sobre la situación persa, pero se cree que obrará independientemente de cualquier protesta norteamericana, porque los Estados Unidos no firmaron el pacto de 1942.

En el Ministerio de Relaciones Exteriores se considera como la más grave situación que se califica de la franca violación de un tratado. — EFE.

PECAS, MANCHAS Y ESPINILLAS, CREMA CAFFARENA

«Perfumería Vicente Martínez»
